



La mobilisation pour le retrait du plan COPERMO CONTINUE !

Rappel : le plan COPERMO prévoit 400 fermetures de lits. AUTANT DE SUPPRESSIONS DE POSTES au CHRU de Tours ; Ce plan d'économie et de rentabilité est la conséquence directe de l'application de la Loi Santé dite Loi Touraine, Loi dont nous demandons toujours l'abrogation.

- D'ici fin 2019, ce sont déjà 133 lits de Médecine Chirurgie Obstétrique qui doivent fermer car c'est la condition pour que l'ARS donne son feu vert pour la construction de bâtiments à Trousseau.

A cela s'ajoute la fermeture des lits :

d'EPHAD de l'Ermitage dont le transfert a été annoncé mais on ne sait pas où (vers le privé ?)

de Clocheville,

de Psychiatrie soit au total au moins 386 lits

La vente de Clocheville (la partie ne faisant pas partie de la donation initiale) et la vente de l'Ermitage sont prises en compte dans le financement des travaux.

- C'est officiel : **Une fermeture de lit entraîne au moins la suppression d'un poste de soignant.**
- Autre objectif à atteindre : **56% de taux d'ambulatoire.** L'ambulatoire doit rester une possibilité et non une obligation, servant de prétexte pour la fermeture de lits d'hospitalisation complète.

Pour les Unions départementales CFTC, CGT, FO et l'Union syndicale Solidaires 37, comme pour l'intersyndicale CFTC, CGT, FO, SUD du CHU de Tours continuer sur cette voie est criminel !

Cet hiver il a fallu rouvrir 20 lits pour l'épidémie de grippe,

L'hiver 2019 faudra-t-il donc rouvrir 133lits + 20 lits soit 153 lits !!!???

C'est une véritable catastrophe sanitaire qui est en train d'être organisée en toute connaissance de cause et pour le moins une grave attaque de notre Service Public hospitalier.

De nombreux hospitaliers y compris des médecins se mobilisent chaque jour pour faire reculer la direction.

Nous appelons les services à établir les cahiers de revendications dans chaque service afin de rendre publique la situation actuelle de leur service (besoins en effectifs, en matériels, conditions de travail ...).

La direction veut procéder service par service, pôle par pôle en essayant y compris d'opposer les équipes entre elles ;

AU CONTRAIRE C'EST TOUS ENSEMBLE QU'IL FAUT REPONDRE !

De nouveaux courriers viennent d'être adressés à la ministre, à la directrice de l'ARS, au président du conseil de surveillance (maire de Tours) pour être reçus.

Nous remettrons les centaines de pétitions déjà signées par les agents et les usagers.

Durant tout cet été, la mobilisation continue !

Nous appelons tous les hospitaliers et la population à continuer à signer et faire signer la pétition demandant le maintien des lits, des postes et des sites, et le retrait du plan COPERMO.